



貝塚南 × 「おは朝」コラボ PV 完成!

8月7日(水)・8日(木)に ABC 朝日放送の「おはよう朝日です」で本校が紹介されました! 番組45周年記念の企画「関西全力応援～あなたの夢、叶えます」第5弾として、今回は「動画を作って、学校の魅力をPRしたい!」という夢を応援していただきました。
リポーターの「おおしま兄妹」さん、サプライズゲストの歌手の「HIPPY」さんと一緒に、貝塚南のリアルが詰まったプロモーションビデオ(テーマ曲:君に捧げる応援歌)が完成しました! 皆さんもぜひ公式 Instagram、公式 YouTube で完成 PV をご覧ください!

公式 Instagram



公式 YouTube



総再生回数 **4万回突破!**



その他、詳しくは「貝南ブログ」
をチェックしてください!



本校マスコットキャラクター
かいにゃん・かいにゃんこ インタビューコーナー



★今回はこの夏、吹奏楽部を引退した3年生の部長!

Q: 貝塚南高校を選んだ理由は?

オープンキャンパスに参加した際に、先輩方や先生方が優しく、吹奏楽コンクールで関西大会金賞を目標に頑張っている姿が印象的でした。家から貝塚南まで通学時間が片道1時間半もかかってしまうので悩みましたが、私もここで関西大会金賞を目指して頑張りたいと思い、決めました。

Q: 「おはよう朝日です」の撮影の感想を教えてください!

みんなで一丸となってプロモーションビデオを完成させるという、こんな貴重な経験が出来てとても嬉しかったです。高校生活で悩んで立ち止まった時に出会えた曲が HIPPY さんの「君に捧げる応援歌」でした。今回、まさかのサプライズで最終撮影日に HIPPY さんが来て下さり、私はびっくりと共に嬉しくて号泣しました。

Q: これから高校を選ぶ中3生みんなにメッセージ!

完成した貝塚南のプロモーションビデオを見てほしいです! 勉強、部活動や行事に全力で取り組むことで成長できる学校です。本当に貝塚南の魅力が1人でも多く伝わってほしいと思うほど、素晴らしい学校に出会えました。そして、残された中学校生活で、悔いなく終わるように、もっともっといろんなことに挑戦して自分の活躍できる幅を広げていってください!

